

plus conformes aux aspirations généreuses de son cœur ardent. Ce fut, en effet, dans les Epîtres de saint Paul qu'il comprit d'une manière parfaite l'importance et l'efficacité de la piété, cette vertu que l'Apôtre recommande à son disciple Timothée comme la plus utile pour l'exercice du saint ministère, parce que c'est à elle que les biens de la vie présente et ceux de la vie future ont été promis. *Exerce teipsum ad pietatem . . . pietas ad omnia utilis est, promissionem habens vite quæ nunc est et futuræ.* A ce jeune homme toujours si pieux, ces paroles claires et précises durent révéler tout le programme de la vie sacerdotale.

Il n'était encore revêtu d'aucun caractère sacré et déjà il donnait les premières preuves de son zèle, en rassemblant les enfants riches et pauvres dans l'église de Saint-Vital, premier champ d'action sur lequel dans la suite devait s'exercer avec tant de succès la charité des Pères Barnabites, je veux dire l'éducation religieuse de la jeunesse. Antoine-Marie parlait à ses enfants avec l'affection d'un père, il leur enseignait à connaître, à respecter, à aimer le Seigneur et formait ainsi ces jeunes cœurs à l'exercice exact et fidèle des vertus chrétiennes : c'était l'accomplissement littéral des paroles du prophète : *Venite, filii, audite me, timorem Domini docebo vos.* Aux enfants se joignirent bientôt, dans l'église de Saint-Vital, des personnes de tout âge et de toute condition, attirés par la clarté et la simplicité de ses enseignements : des fruits abondants de rénovation spirituelle en furent le résultat.

---

### Ordination

---

Dimanche dernier, 17 du courant, dans la chapelle du collège de Sainte-Anne de la Pocatière, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Québec a donné la confirmation à plusieurs écoliers, puis a conféré le Diaconat à MM. Herménégilde Guy, Salluste Bélanger et Edmond Lévesque.

---

### Nominations Ecclésiastiques

---

Par décision de sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Québec ont été nommés :